

# BERITA TERBARU

## Gunakan Perahu Kecil, Wakapolda Kalteng Tinjau Vaksinasi Massal di Daerah Pedalaman

Indra Gunawan - [KALTENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://KALTENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 27, 2022 - 00:40



*Dengan Perahu Kecil Wakapolda Kalteng Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A Menyisiri Pedalaman Desa di Kotamadya Palangka Raya*

PALANGKA RAYA - Dalam rangka mempercepat akselerasi vaksinasi Covid-19, Polda Kalteng menggelar vaksinasi massal bagi masyarakat pedalaman, Sabtu (26/2/22) siang.

Dengan menggunakan perahu kecil atau klotok, Wakapolda Kalteng Brigjen Pol.

Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. meninjau secara langsung pelaksanaan vaksinasi yang bertempat di Kantor Kelurahan Bukit Sua, Kecamatan Rakumpit, Kota Palangka Raya.



Dalam peninjauannya tersebut, Wakapolda didampingi Karo SDM Kombes Pol. Ivan Adhityas, S.I.K., M.Si. C.H.M.P.R. dan Kabiddokkes Polda Kalteng, serta turut dihadiri Kabagops Polresta Palangka Raya, Camat Rakumpit dan Lurah Bukit Sua.

Wakapolda menyampaikan, peninjauannya tersebut bertujuan untuk memastikan program akselerasi vaksinasi ini tepat sasaran, terutama bagi masyarakat di plosok desa.

"Saya ucapkan terima kasih atas kerjasama semua pihak atas digelarnya kegiatan ini. Meskipun susah dijangkau lewat jalur darat dan harus menggunakan perahu kecil, akan tetapi pelaksanaannya dapat berjalan lancar," ucap Ida.

Ida mengatakan, dalam pelaksanaan vaksinasi di lokasi tersebut, pihaknya telah menyediakan 200 dosis yang diperuntukan bagi masyarakat umum, lansia dan anak-anak.

"Diharapkan melalui kegiatan ini, target akselerasi vaksinasi dapat segera terpenuhi. Sehingga herd immunity di lingkungan masyarakat cepat terbentuk terutama bagi masyarakat di Desa Bukit Sua," ungkap Ida.

Ida juga menekankan, kepada masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan (prokes), guna mencegah penyebaran covid-19.

"Saya juga mengimbau, agar masyarakat juga tetap menerapkan 5M, meskipun sudah divaksin," tutup Wakapolda.

Sebagai informasi, diakhir peninjauannya, Wakapolda bersama rombongan turut memberikan bantuan sosial (bansos) kepada masyarakat yang telah melaksanakan vaksin.